## Das Taufprojekt



Die evangelischen und katholischen Religionsschüler/innen der Klassen 7/1 und 7/3, haben vom 27.- 29.05.2019 das Taufprojekt, in der St. Petri-Pauli-Kirche, in Eisleben besucht.

Die St. Petri-Pauli-Kirche ist ca. 500 Jahre alt. Der Kirchturm ist 58m hoch. In dieser Kirche befindet sich ein großer Taufbrunnen (7 Jahre alt).

In diesem Projekt ging es um verschiedene Aspekte der Taufe. Jeder konnte seine persönlichen Fragen zum Thema Taufe stellen, die wir nach den drei Tagen selbstständig beantwortet haben.

## Feedback

Ich finde, dass das Taufprojekt sehr gut organisiert war.

Meiner Meinung nach war das Plakatbasteln und das Kerzendekorieren am besten. Mir hat das Basteln am besten gefallen, vor allem das Basteln des Taufkleides

## Was haben wir gelernt?

Wir haben erfahren, was während und nach der Taufe passiert, welche Zusammenhänge zwischen Gott und der Taufe bestehen und was die Taufe für Christen bedeutet. Außerdem wissen wir jetzt, dass bei der Taufe die Bindung zu Jesus und Gott gestärkt wird. Auch haben wir gelernt, dass man nach der Taufe in die jeweilige Gemeinschaft aufgenommen wird. Abschließend haben wir darüber nachgedacht, ob Wasser und Taufe gleich bedeutend sind.